

Köln, 19. Oktober 2023

PRESSEMITTEILUNG

Bastian Schweinsteiger besucht die KETTLER E-Bike Produktion in St. Ingbert Fußball-Weltmeister im Saarland

Als Markenbotschafter ist Bastian Schweinsteiger schon seit 2018 das Gesicht der Fahrradmarke KETTLER und verkörpert die Werte der deutschen Traditionsmarke.

Seine Begeisterung für Neuentwicklungen im Bike-Bereich ist seit jeher ungebrochen und führte nun zu einem Besuch im saarländischen St. Ingbert.



Ziel war es dabei, die Herstellung eines KETTLER E-Bikes live vor Ort zu verfolgen und dabei die umweltfreundlichen Standards zu begutachten. Ob Photovoltaikanlage auf dem Dach, Energierückgewinnung oder das vollautomatisierte Hochregallager. Eine beeindruckende und umweltfreundliche Produktion mit weit mehr als 300 Mitarbeitern.



Das neue Werk läuft auf Hochtouren und steht kurz vor der Serienproduktion der PINNIATO Serie. Den ersten E-Bikes mit integriertem Schaltgetriebe, Made in Germany. Dabei ließ es sich der sympathische

Bayer auch nicht nehmen, die Mitarbeiter vor Ort zu begrüßen und fleißig Autogramme zu schreiben.



Kurz zuvor stand Bastian Schweinsteiger für die neuen Modelle vor der Kamera. Dabei inszenierte der Starfotograf Philipp Reinhard, Fotograf der deutschen Nationalmannschaft, den sympathischen Weltmeister im gewohnten CI von KETTLER Alu-Rad.



MADE IN
GERMANY



Über KETTLER ALU-RAD:

Die KETTLER Alu-Rad GmbH ging aus der Heinz KETTLER GmbH & Co. KG hervor, die 2015 von Europas größtem Zweirad-Fachhandelsverband, der Zweirad-Einkaufsgenossenschaft eG (kurz: ZEG), aus der Insolvenz in Eigenverwaltung übernommen wurde. Seither agiert das Unternehmen aus Köln mit zwei Produktionsstätten im Saarland und überzeugt mit innovativen Bikes „Made in Germany“ sehr erfolgreich in der Fahrradbranche. Neben hochwertigen City und Trekking- E- Bikes wird vor allem in Cargobikes investiert. Das Cargoline FS 800 wurde zuletzt mehrfach prämiert, beispielsweise mit dem EUROBIKE Gold Award. Im Jahr 2022 wurden rund 650 Händler im In- und Ausland mit KETTLER Bikes beliefert.

Die Mitarbeiterzahl konnte nach Übernahme der ZEG von 80 auf 360 Mitarbeiter erhöht werden. Mit einer Investition von rund 100 Mio EURO begann 2022 die Produktion der ersten E- Bikes im neuen Werk in St. Ingbert um der hohen Nachfrage an KETTLER Bikes gerecht zu werden. Mit Fussball-Weltmeister Bastian Schweinsteiger ist ein bekannter Markenbotschafter das Gesicht der deutschen Marke.

www.kettler-alu-rad.de

Dies ist eine Pressemitteilung der KETTLER-ALU-RAD GmbH

KETTLER Alu-Rad GmbH



**MADE IN
GERMANY**

Longericher Str. 2 - 50739 Köln

Pressekontakt

Kettler Alu-Rad GmbH

Nicole Mevissen

Telefon: (0221) 17 95 9-0

E-Mail: presse@kettler-alu-rad.de